
Samenernte

Beitrag von „Rainer“ vom 7. Juli 2022, 13:14

Zitat von Thomas

Früchte zu lange an den Hybriden lassen kann gefährlich sein. Ich hab schon erlebt, 
dass reife Früchte gerne von Wespen angefressen werden. Die Früchte waren dann 
teilweise ausgehöhlt und die Samen lagen daneben. Leider waren die Wespen 
allerdings nicht so nett, die Samen zu sortieren und mit Schildchen o. ä. zu versehen, 
damit man weiss was für Samen es sind. 

Ein Wespenflüsterer müsste die doch dressieren können
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